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平成２１年度船橋会 ９月常会議事録 

 

開催日時：平成２１年 9 月 5 日（土）13：30～15：15 

場  所：世田谷区船橋まちづくり出張所 

出 席 者：（常任役員）斉藤会長代行、 

鈴木、佐藤、明石(司会)、酒井、池田和、池田忠、花形、妹尾、萬寶、原、中井 
     （部長）第２部 A：小松、第２部 B：山田、第３部 A：茅野、第３部 B：佐藤、第４部：中村、

第５部：松宮、第６部：大澤、第７部：田村、第９部：中村、第 10 部 A：北村、第
16 部：神野、第 17 部：杉山、第 22 部：桑村、第 39 部：倉田 

計 2６名（敬称略） 

 

◇ 挨拶（斉藤会長代行） 

7 月常会の直後、鈴木会長が入院した結果、未経験ながら私が代行として指名された。7 月 6 日に臨時役

員会を開催し、その場で決定されたもので、よろしくお願いする。 

鈴木会長の経緯その後について鈴木副会長より報告があった。脳梗塞で、東京女子医大病院に救急車で

入院。言葉が不自由、半身に痺れがある等様態はよくなく、一時的には肺炎を併発するなど家族が呼び集め

られる状況になったが、その後は回復が進み、リハビリを行うに至り、転院してリハビリを継続している。 

 

● 議題 

１． 新校準備会（船橋中学、希望が丘中学）(斉藤) 

平成 24 年に船中が希望中に移り新校が始まる。その準備のための委員会が、４つの部会に分かれて動き

はじめた。第 1部会は校名等、2部会は校章、制服等、3部会は地域との連携等、4部会は式典等を協議する。

船橋会は第 3 部会を担当し、会長代行と主任児童委員として明石が出席する。全面的に建替えるのが基本

であるが、体育館については面積基準から残すこととなる見込み（現基準では 100 坪程度、既設体育館は

150 坪程度）。設計者の選定も地元が入った委員会で決定した。11社中書類選考で 6 社に絞られ、プレゼン

テーションを受けた。 

２． 交通安全運動（池田忠） 

今回で 123 回目。高齢者交通事故の防止を謳っている。当会では、世田谷信用金庫前に幕舎を張り、3 名が

駐在(10：00～12:00、13：00～15:00)し、アピールしている。 

３． 赤い羽根共同募金(妹尾) 

社会福祉協議会の寄付が終わったばかりで恐縮だが、協力をお願いする。募金の回収は、次回常会時に

行うことにする。 

４． 船橋会事務所(鈴木)  

当会事務所は、現在役員会の開催や回覧資料の仕分け作業等に使っているが、8 月より役員が駐在して

会員に開放している。駐在は週 3日火木土の 13:00～16:00。皆さんも大いに利用していただきたい。 

 

質問 

Ｑ： 赤い羽根募金はいつ誰に持っていくのか？また、集合住宅で領収書をいただきたいが。 

Ａ： 赤い羽根募金は基本的に１１月５日の常会の時に持ってきていただきたいが、それまででしたら船橋 

まちづくり出張所でも受け付けて一括して領収書をお渡しする。船橋会でも領収書は発行します。 
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● 報告･連絡事項 

１． 消防署による表彰申請(斉藤) 

新貝千歳台出張所長から、当会の防災への取組みが優れているので、阪神淡路地震の 10 年目平成 16

年に創設された「防火防災功労賞」に推薦するとの連絡があった。 

 

２． 警視庁から自転車の法令強化(斉藤) 

交通事故は減少傾向にある中、自転車による死亡事故は増加しており、10年で4.5倍。警視庁で無謀な自

転車運転を防止するため、取り締まり強化に乗り出す。自転車は、一部例外（12 歳未満、70 歳以上、身体障

害者。特定地域区間）を除き車道走行となる。片手運転も違反対象となる。 

 

３． 神明神社の秋の例大祭(鈴木) 

例年通り、9月 26･27日に実施される。26日 14時から式典(区長参加予定)、18･20時奉納ビンゴ等。 

 

４． 家庭用火災報知器設置推進運動(消防署)(斉藤) 

来年 4 月より各室への設置義務が生じることと船橋一丁目で火災があったこともあり、設置推進のため、消

防署では 1 丁目付近の家庭に戸別訪問をおこなった。ちとふな祭でも署はコーナーを設けていたし、ふれあ

い祭でも設けられると思われる。 

(質問に応えて)警報器はまちの電気店かホームセンターで売っている。取り付けは電気店に頼むのも一考。

価格は 1台当たり 5,000円前後と考えるのがよい。親機と子機が連動する大手家電メーカーのものを設置した

例があるが、6万円超だったという。 

 

５． ふれあい祭実行委員会(斉藤) 

例年通り 11月 3日に希望が丘公園で行われる。今年で第 20回。 

 

６． ごみ減委員会の親子バス見学会(斉藤･佐藤) 

船橋地区ごみ減量リサイクル推進委員会から、東京湾中央防波堤内の最終処分場(埋立地)の見学を行っ

た。分別法が変わった結果、埋め立て用のごみは激減して、処分場としての耐用年数が延びることになった。 

 

７． ふなっこ夏祭り(7 月 18 日)(萬寳) 

船橋小学校遊び場解放委員会が主催して、今年で 7 回目を数える。子どもだけを対象とするのではなく、

地域の祭と考え、ビールの販売もおこなった。当会からは模擬店でラムネとヨーヨーを出し、完売であった。 

 

８． ちとふな祭(7 月 19 日)(斉藤) 

千歳船橋商店街振興組合が年 2 回行っている祭が、駅前広場で実施された。2 回目。当会はところてんを

販売したが、単価設定等の問題もあり、苦戦した。 

 

９． 避難所運営訓練(7 月 25 日)(中井) 

船橋小学校地区地域防災訓練･学校に泊まろー！の一貫として、避難所運営訓練を行った。スタッフのみ

の訓練で、約 60 名参加。 １．総務情報 2.避難所 3.救急救護 4.食料物資 の各班に分かれて訓練を行

ったが、今年は 8 月 29 日の防災訓練等が選挙の関係から中止となったため、来年に繋げられるための訓練

内容となった。今年で 5 回目。内容が高度化し、事前に訓練を行った上で実地訓練に臨むのがよいとのこと
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で昨年より実施しているもの。 

避難所運営の技術的な習得もさることながら、何よりも大切なのは地域に多くの知っている人を作り、いざと

なったときに協力し合える精神土壌をつくることが何よりも重要と考える。皆さんの参加を期待したい。 

 

１０． 防災機材の購入(斉藤) 

区から防災関係の助成金があり、協議の結果、レスキューセットを 2 組購入することとしたい。バール等の工

具の詰め合わせで、本来なら身近なところに置いておかないといけないが、数に限りがあることと重さ 20kg と重

く場所もとるため、部長宅に保管していただくことは現実的でないと考え、今回は町会事務所に保管する。 

１１． 衆院選投票所への協力(斉藤) 

役員等で立会人等をおこなった。 

 

１２． その他(萬寳) 

船小の図書館を本格的に地域に開放。地域の人が一般の図書館と同様に利用できるようになる。ご活用く

ださい。 

 

質問 

Ｑ： 火災報知機の義務化はわかっているが、どのようなものをつけたらいいのかわからない 

Ａ： 防災訓練の時に展示をして皆様に知っていただくよう計画していたが、中止になった。火災報知機について

も以前もご紹介をしたことがあるが、改めて役員会で皆様に地デジとともに説明する機会を持てるように検討 

したい。 

  

Ｑ：防災に関して井戸はどこにあるのか？ 

Ａ：以前の町会名簿には井戸の場所も記載していた。井戸だけではなく防災倉庫の備蓄品など地元の人が 

もっと知ることが必要。今年は防災訓練が選挙のために行われなかったが、皆様が地域のことを知る機会を 

作りたい。 

 

Ｑ： 新校準備会では同窓会は入っているのか？ 

Ａ： 同窓会は入っていない 

要望： 地元の卒業生にとっても大事なことなので同窓会も検討メンバーに入れて欲しい。 

 

 

 

 

次回開催（10月常会） 

平成 21年 10月 5日（月）13時（町会費納入のない方は 13時 30分） 

船橋まちづくりセンター2階 活動フロアー 

        


